

Bruxelles, le 16 décembre 2024
(OR. en)

16950/24

**Dossier interinstitutionnel:
2022/0288(COD)**

**VOTE 151
INF 299
PUBLIC 158
CODEC 2335**

NOTE

Objet:

- Résultat du vote
- Règlement du Parlement européen et du Conseil relatif aux mesures concernant l'importation, l'exportation et le transit des armes à feu, des parties essentielles et des munitions, portant application de l'article 10 du protocole des Nations unies contre la fabrication et le trafic illicites d'armes à feu, de leurs pièces, éléments et munitions, additionnel à la convention des Nations unies contre la criminalité transnationale organisée (protocole des Nations unies sur les armes à feu) (refonte)
 - Adoption de l'acte législatif
 - 4069^e session du CONSEIL DE L'UNION EUROPÉENNE (Transports, télécommunications et énergie)
Bruxelles, le 16 décembre 2024

Le résultat du vote sur l'acte législatif visé ci-dessus est joint à la présente note.

Document de référence:

87/24

approuvé par le Coreper (1^{re} partie) le 11.12.2024

Les éventuelles déclarations et/ou explications de vote sont accessibles sur le site web du Conseil:
[Transparence et accès aux documents](#)



General Secretariat of the Council

Institution: **Council of the European Union**
 Session: **4069**
 Configuration: **Transport, Telecommunications and Energy**
 Item: **2022/0288 (COD) (Document: 87/24)**
 Voting Rule: **qualified majority**
 Subject: **REGULATION OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL on import, export and transit measures for firearms, essential components and ammunition, implementing Article 10 of the United Nations Protocol against the illicit manufacturing of and trafficking in firearms, their parts and components and ammunition, supplementing the United Nations Convention against Transnational Organised Crime (UN Firearms Protocol) (recast)**

Vote	Members	Population (%)
Yes	25	96,38%
No	0	0%
Abstain	2	3,62%
Not participating	0	
Total	27	

Sitting date: **16/12/2024**

Final result



Member State	Weighting	Vote	Member State	Weighting	Vote
BELGIQUE/BELGIË	2,61		LIETUVA	0,63	
БЪЛГАРИЯ	1,44		LUXEMBOURG	0,15	
ČESKO	2,40		MAGYARORSZÁG	2,13	
DANMARK	1,31		MALTA	0,12	
DEUTSCHLAND	18,72		NEDERLAND	3,99	
EESTI	0,30		ÖSTERREICH	2,02	
ÉIRE/IRELAND	1,15		POLSKA	8,37	
ΕΛΛΑΔΑ	2,31		PORTUGAL	2,33	
ESPAÑA	10,67		ROMÂNIA	4,23	
FRANCE	15,11		SLOVENIJA	0,47	
HRVATSKA	0,85		SLOVENSKO	1,21	
ITALIA	13,25		SUOMI/FINLAND	1,24	
ΚΥΠΡΟΣ	0,20		SVERIGE	2,34	
LATVIJA	0,42				

* When acting on a proposal from the Commission or the High Representative, qualified majority is reached if at least 55 % of members vote in favour (15 MS) accounting for at least 65% of the population

For information: <http://www.consilium.europa.eu/public-vote>